



State Long-Term Care  
Ombudsman Program



## ¿Tiene el diagnóstico correcto?

• ¿Le diagnosticaron esquizofrenia después de mudarse a la casa de reposo?

¿Le han dicho que necesita medicamentos para tratar los síntomas de la esquizofrenia?



***La demencia no es una enfermedad mental crónica como la esquizofrenia.***

Si cree que a usted o a alguien que conoce le dieron un diagnóstico equivocado en una casa de reposo, su ómbudsman puede ayudarle a entender sus derechos y hablar con el personal de la casa de reposo.

### **Preguntas que puede hacerle al personal:**

- ¿Por qué me dieron este diagnóstico?
- ¿Cuáles son mis síntomas?
- ¿Quién tomó esta decisión?
- ¿Estoy tomando un antipsicótico?
- ¿Existen otros tratamientos que no impliquen tomar medicamentos?
- ¿Qué riesgos conllevan los medicamentos que quiere que tome?
- ¿Quién vigilará mis síntomas?

**Fuentes:** National Institute of Mental Health, Center for Medicare Advocacy, National Consumer Voice for Quality Long-Term Care, Centers for Medicare & Medicaid Services

## ¿Esquizofrenia o demencia?

Si tiene demencia y le dijeron que tiene esquizofrenia, es posible que le hayan dado un diagnóstico equivocado.

Es muy poco común que a alguien con esquizofrenia se le diagnostique por primera vez a una edad avanzada. Las personas con esquizofrenia casi siempre descubren que la padecen antes de mudarse a una casa de reposo.

Los síntomas de la demencia pueden parecerse a los de la esquizofrenia, pero son enfermedades muy diferentes. Un psiquiatra es el mejor profesional para diagnosticar la esquizofrenia. Usted tiene derecho a solicitar una evaluación por parte de un psiquiatra.

Asegúrese de tener el diagnóstico correcto porque la demencia y la esquizofrenia deben tratarse de diferentes maneras.

## Medicamentos antipsicóticos

La esquizofrenia se suele tratar con medicamentos antipsicóticos. Pero los médicos pueden recomendar otros enfoques como tratamiento eficaz para la demencia. Si tiene el diagnóstico equivocado, es posible que le receten medicamentos que no necesita.

Los medicamentos antipsicóticos son perjudiciales si no los necesita. Para alguien con demencia, los medicamentos antipsicóticos pueden dificultar las actividades cotidianas.

También provocan efectos secundarios peligrosos como mayor ansiedad, agitación, pérdida de hambre o sed, sueño excesivo e incluso la muerte.

Pregunte sobre los riesgos de los medicamentos que toma y por qué se los recetaron.

## **Office of the Texas Long-Term Care Ombudsman**

4601 Guadalupe Street  
Austin, TX 78751

Teléfono: **800-252-2412**

Fax: **512-438-3233**

**[texashhs.org/ltcombudsman](http://texashhs.org/ltcombudsman)**

*Los ómbudsman de atención a largo plazo abogan por los residentes y trabajan aparte de Salud y Servicios Humanos.*